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○ 出席委員

委 員 長 橋 本 高 良

副 委 員 長 米 山 泉

委 員 渡 邉 聡 子

委 員 湯 目 俊 明

委 員 大 川 幸 子

委 員 田 中 恭 子

委 員 軽 部 節 子

委 員 田 原 まつみ

委 員 登 内 明

委 員 永 田 絵 美

委 員 越 村 康 英

○ 説明出席者等

生涯学習部部長 八 田 吉 浩

生涯学習部次長 髙 梨 晶 子

高洲公民館長 宇田川 幸 男

堀江公民館長 須 賀 満

富岡公民館長 三 浦 正 志

美浜公民館長 本 多 浩 美

当代島公民館長 宇田川 知 久

日の出公民館長 小 林 順 子

生涯学習課長 島 﨑 浩 一

事 務 局 宮 﨑 英 勝

事 務 局 鈴 木 澄 絵
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平成３０年度 第２回 公民館運営審議会会議録（議事要旨）

１ 開催日時 平成３０年７月１３日（金）午後３時～５時

２ 開催場所 高洲公民館 第３・第４会議室

３ 出席者

（委員）

橋本委員長、米山副委員長、渡邉委員、湯目委員、大川委員、田中委員、軽部委員、

田原委員、登内委員、永田委員、越村委員

（事務局）

生涯学習部部長、生涯学習部次長、高洲公民館長、堀江公民館長、富岡公民館長、

美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、生涯学習課長、

高洲公民館副主査、高洲公民館副主査

４ 傍聴者 なし

５ 議 題

Ⅰ 開会

１．委嘱状交付

２．委員長挨拶

３．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）公民館主催事業（４月～６月）参加状況報告

（２）家庭教育講演会の開催結果報告

（３）当代島公民館文化祭開催結果報告

Ⅲ その他

（１）次回会議の予定

（２）研修会

６ 議事概要及び会議経過

Ⅰ 開会

１．委嘱状交付

２．委員長挨拶
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３．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）公民館主催事業（４月～６月）参加状況報告

各館の状況について、各公民館長より報告を行った。

（委員）上手くいかなかった講座については、良くなかった点を反省することはあ

るが、上手くいった講座については、他の講座にも活かすことができると思

う。人気の高い「うたごえサロン」などは、なぜ人気が高いかなど分析を行

っていますか。

（事務局）「うたごえサロン」は、同じ講師の方にお願いしております。人気が高い

のは、講師の人柄と高齢者の居場所づくりや交流が図れることが大きいと考

えています。

（委員）定年後に新たに何かを始めることは難しいと思う。ミドル層（向老期）の

講座について、以前伺った時はあまり参加がなかったと聞いているが、今後

も講座を考えているのか。

（事務局）向老期向けの講座ですが、40代・50代をターゲットにした事業展開につい

ては、曜日や時間の設定なども含め、今後の課題としています。

（委員）全体的な印象として、高齢者に向けた事業は活況な気がします。高齢者が

見る媒体での宣伝が良く行われていて、若い方が見る媒体での宣伝があまり

行われていないのではないか。

（事務局）事業開催するにあたり、各館においてチラシを作成し館内掲示や他館への

掲示依頼を行っています。また、必要に応じて対象となる保育園や幼稚園・

小学校などへチラシ配布のお願いをしています。

また、若い世代の方たちには電子媒体が有効だと思いますので、地域の子

育てネット「アイネット」に掲載をお願いすることもあります。

（委員）それぞれの公民館で課題と考えられるものがあると思うので、報告の際、

それらも述べてほしい。

（２）家庭教育講演会開催結果報告

家庭教育講演会の開催結果報告について、高洲公民館長が説明を行った。

（委員）定員100名に対して申し込みが58名、参加者が47名は少ないと感じたが、そ

れぞれの方が熱心に学ばれていた。また、質問もあまりでない講座が多い中、

多くの方から意見が出せるのは良いと思う。受け身ではなく主体的になれる

講座は求められていると思うのでとても良いと思います。

（３）当代島公民館文化祭開催結果報告

当代島公民館文化祭開催結果について、当代島公民館長が説明を行った。
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質疑なし。

Ⅲ その他

（１）次回定例会議の予定

次回の平成30年度第３回公民館運営審議会は、平成30年９月14日(金)午後３時か

ら、会場を中央公民館として調整し、開催することを確認した。

（２）研修会

越村委員が講師となり、研修会を開催した。

テーマ「公民館とは何か～公民館運営委員として知っておきたいこと～」

以上で平成30年度 第２回浦安市公民館運営審議会は閉会した。


